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Rimini

Gli storioni di Oltremare sono diventati gran-
di ed ora sono pronti per la riproduzione.
L’obiettivo dello studio a cui sono stati sotto-
posti i 23 esemplari adulti presenti nelle ac-
que del parco voleva verificare lo stato di sa-
lute dei pesci. I dati sono stati raccolti dal
gruppo di ricerca del corso di laurea in Ac-
quacoltura ed Igiene delle produzioni itti-
che di Cesenatico (dipartimento di Scienze
mediche veterinarie dell’ateneo di Bolo-
gna). Lo storione cobice è un pesce preisto-
rico ed era ben presente nelle acque
dell’Adriatico e nei fiumi che vi affluiscono
fino agli anni ’70. E’ una specie ad alto ri-
schio di estinzione. Il gruppo di ricerca assie-
me allo staff di biologi e professionisti del
parco riccionese ha raccolto dati biometrici
per capire se gli storioni, oggi con dieci anni
di vita e una lunghezza di 1,5 metri per 15 chi-
li di peso, sono maturi sessualmente per la
riproduzione. «Da ormai 10 anni collaboria-
mo con il parco Oltremare di Riccione, l’Ac-
quario di Cattolica e il gruppo Costa Edutain-
ment - dice Oliverio Mordenti, direttore del
master in Acquacoltura e ittiopatologia del
Dimevit di Bologna - a un programma di rein-
serimento in natura dello storione dell’Adria-
tico. Oggi l’obiettivo è quello di poter realiz-
zare un progetto di riproduzione proprio
con questi esemplari».

Con una solenne cerimonia al teatro Galli
giovedì sera, il prefetto Giuseppe Forlenza
ha consegnato onoreficenze dell’ordine ’Al
Merito della Repubblica italiana’ concesse
del presidente Mattarella. Insigniti sei cava-
lieri e un commendatore. Cavaliere Giovan-
ni Ronald Vignaroli, sostituto commissario
della polizia di Stato in quiescenza, «nel cor-
so della carriera si è distinto per alcuni atti
umanitari che gli hanno valso il conferimen-
to di encomi ed elogi». Cavaliere Pasquale
Giovanni Laveglia, maresciallo scelto aiutan-
te dell’Aeronautica militare in quiescenza,
«fortemente impegnato anche con altre as-
sociazioni di assistenza sociale». Cavaliere
Marco Sarti, laureatosi in architettura, lavo-
ra in Regione come tecnico progettista in
campo ambientale, «durante il periodo del
lockdown l’architetto Sarti ha offerto un pre-
zioso contributo per il supporto tecnico-
operativo e la cartografia». Cavaliere Gessi-
ca Campanile, dipendente regionale, «ha
curato, in particolare, durante l’emergenza
Covid, la gestione tecnico-amministrativa
del personale operante presso i Centri ope-
rativi intercomunali e comunali». Cavaliere

Mirco Carlini, dipendente della Regione, «è
stato impegnato per l’emergenza sisma
dell’Abruzzo nel 2009, dell’Emilia del 2012 e
per quella del centro Italia del 2016. Duran-
te la pandemia ha offerto il proprio contribu-
to, in particolare, nell’ambito della gestione
dei materiali e della logistica». Cavaliere An-
tonio Pesaresi, dipendente regionale, duran-
te la pandemia, in qualità di referente pro-
vinciale, «ha coordinato la funzione volonta-
riato, materiali e logistica, rivelando non co-
muni doti di sensibilità umana e istituziona-
le». Commendatore Sabato Riccio. Attual-
mente vicario del Questore di Modena, nel
corso della sua carriera ha prestato servizio
presso le sedi di Potenza, Rimini, Ancona e
Ravenna ricoprendo sempre incarichi di pri-
missimo piano quale dirigente della Squa-
dra Mobile, Anticrimine, Immigrazione. La
consegna delle onorificenze è stata accom-
pagnata da brani eseguiti da studenti e do-
centi dell’Istituto Lettimi, dal Coro a voci
bianche del Lettimi diretto da Fabio Pecci e
l’accompagnamento di Fabrizio Di Muro.
Quartetto di violinisti del Lettimi e Corale di-
retta da Loris Tamburini.

«Il documento di Rimini Hol-
ding approvato nella commis-
sione bilancio del Comune fa
una fotografia delle aziende par-
tecipate, fra cui figura anche
Amir spa. Posto che nei confron-
ti di questa azienda non viene
mosso alcun rilievo, si rende co-
munque necessario un chiari-
mento: Amir è l’unica partecipa-
ta che negli ultimi anni ha garan-
tito entrate milionarie ai Comu-
ni». La puntulizzazione dell’am-
ministratore unico di Amir, Ales-
sandro Rapone. Il tema è quello
dell’ipotetica incorporazione di
Amir in Romagna Acque – Socie-
tà delle Fonti, «progetto di cui si
discute da diversi anni e che si
auspica possa essere perfezio-
nato alle migliori condizioni,
nell’interesse dei territori coin-
volti», aggiunge Rapone.
«L’inevitabile e necessaria sin-
tesi giornalistica di un documen-
to di 80 pagine – aggiunge Ra-
pone – potrebbe far pensare
che Amir sia destinata a essere
superata in nome della raziona-
lizzazione dei costi. La questio-
ne centrale che pertanto va evi-
denziata è che Amir rappresen-
ta una delle aziende che mag-
giormente hanno contribuito al-
le casse comunali: negli ultimi
cinque anni infatti, abbiamo di-
stribuito, fra dividendi derivanti
da utili e liquidazione di quote
di capitale sociale, 15 milioni di
euro, di cui 10 milioni solo per il
Comune di Rimini. Si tratta di ri-
sorse assai preziose in questo
periodo particolarmente diffici-
le per i conti pubblici e che so-
no state il frutto di un grande im-
pegno e spirito di servizio».

Aessandro Rapone

«La società Amir
ha distribuito milioni
ai Comuni soci»

Domani in Cineteca

Il libro di Baudino
sul fenomeno mafia

Le nomine del presidente della Repubblica

Sei nuovi cavalieri e un commendatore
Le onoreficenze conferite al teatro Galli

Cronaca

Il progetto del parco

Il futuro degli storioni
Dalla preistoria a Oltremare
per ripopolare l’Adriatico

’La legalità non è un opzione’,
incontro domani alle 18 in Cine-
teca a cura di ReteDonna. «Rin-
novare l’impegno e la memoria
per la lotta per la legalità è prio-
ritario e deve coinvolgere tutti –
spiegano i promotori –. Questa
battaglia interessa tutte le don-
ne e tutti gli uomini depositari
dei modelli educativi e civici
che vengono trasmessi alle nuo-
ve generazioni». Sarà presenta-
to il libro di Stefano Baudino ’La
mafia non è una cosa da adulti’.
Interverranno il sociologo Mar-
co Pirrone dell’Università di Pa-
lermo e l’ex parlamentare Giulia
Sarti, coordinatrice comitato Le-
galità e Giustizia del M5S. Mode-
ra Simonetta Molinaro esperta
in Criminologia forense.


